

Vortrag



Die Nusstorten-Rallye und Durchs Gletschermaul

▶ **18. Nov. 2025**

**Zwei hochalpine Skidurchquerungen
von Karl Heinz Lesch**



***GEMEINDEZENTRUM
Nestelbach bei Graz***

Beginn: 19:30 Uhr – Eintritt: freiwillige Spende



Hochalpine Skidurchquerungen werden oft als **Königsdisziplin des winterlichen Alpinismus** bezeichnet. Der **Landesalpinreferent für Steiermark des Österreichischen Alpenvereins, Karl Heinz Lesch**, wird uns aus seinem umfangreichen Erfahrungsschatz auf diesem Gebiet zwei Touren präsentieren:

Die Nusstorten-Rallye
(Graubündner Haute Route)

Durchs Gletschermaul
(Urner Haute Route)



Inmitten spektakulärer winterlicher Gebirgs- und Gletscherlandschaften führen diese Touren auf eindrucksvolle Skiberge und bieten rassige Abfahrten in Pulver oder Firn – ein Erlebnis zwischen sportlicher Herausforderung und landschaftlichem Genuss.

Die An- und Abreisen wurden – ganz im Sinne nachhaltiger Mobilität – mit öffentlichen Verkehrsmitteln durchgeführt. Im Anschluss an den Vortrag steht Karl Heinz Lesch gerne für Fragen und Austausch zur Verfügung.

